



校長室だより

令和5年10月31日

泉佐野市長滝418

泉佐野市立長南小学校

校長室

TEL072-466-0821

明日から11月になります。早いもので2学期も後半。学びの秋、読書の秋。これまでの学びを振り返ったり、それをもとにさらに深く学んだり、計画的にすすめてほしいと思います。過日の10月24日は「霜降（そうこう）」という季節の節目で、秋が一段と深まり、朝霜が見られる頃。朝晩の冷え込みが厳しくなり、日が短くなったことを実感できる頃ようです。この「霜降」の時期に合わせて兵庫県の六甲山の小学校では、みんなで伝統的な火起こしをして石造りのストーブに点火する「火入れ式」を毎年恒例で行い、火の暖かさに感謝し、大切に春まで灯すそうです。以前の校長室だよりでも、この時期何回かお伝えしたこのお話は、昔からの伝統を受け継いでいることの温かさや、六甲山の自然の（冬の）厳しさから人々を守る炎の実質的な温かさが、感じられるので大好きです。11月8日の「立冬」を迎えるといよいよ冬本番へ。体調を整えながら、冬も元気に楽しみながら過ごしましょう。

しかし、『秋の日はつるべ落とし。』《釣瓶（つるべ）を井戸の中へ落とす時のように、まっすぐにはやく落ちること。特に、秋の日のたちまち暮れてしまうさまをたとえていう。》薄暗くなる前に家に帰って、自分のこと、家のことをすすんでするようにしましょう。学校の下校時刻も16時30分と、夏より繰り上がります。これは、17時を過ぎると日没に伴い暗くなるので、交通事故や犯罪に巻き込まれることをさけるため、明るいうちに帰宅しようという意味です。ぜひお家でのお楽しみや趣味、お手伝い、もちろん学習に時間を使うようにしてください。読書もぜひ！！おすすめです。

給食について

ノロウイルスによる感染予防のため給食センターでは職員全員の検査が今年もこの時期から始まっています。結果が万が一、複数人にわたって陽性（感染している）となった場合、給食が止まってしまう、お弁当を持たせていただくこととなりますので、ご承知ください。センターでは万全を期してとりくんでくれていますが、もしもの場合には学校よりメールで即座にお知らせいたしますので、学校からのメールにお気をつけていただくことと、子どもたちのお弁当についてのご協力を、どうぞよろしく願いいたします。急な対応と何日間か続くこともあり得ますので、購入したパンやおにぎり等を持たせていただいてもよいと思います。そして、みなさま方もご家庭でくれぐれもお気を付けいただきますよう、お願いいたします。検査の結果は金曜日に判明するとのことで、お弁当についても「週明け、月曜日から必要です。」と、金曜日にメールをすることになります。

交通安全教室

10月19日（木）秋晴れのもと、こちらも4年ぶりに「交通安全教室」を運動場で行うことができました。市役所の方や、教育委員会の方、そして泉佐野署からお巡りさんも来てくださり、運動場に道路のラインをひいて、信号や横断歩道をつくったり置いたりして、歩いたり自転車に乗ったり、安全な通行のためのポイントを学びました。

毎日のように報道される交通事故を他人事と思わずに、自分だったら…と、真剣に考えて交通での安心安全を守ってほしいと思いました。



11月の行事予定

- 2日（木）～3日（金）6年生 修学旅行
- 6日（月）6年生 代休
- 11日（土）ふれあい祭り
- 14日（火）午後水曜日の時程
- 15日（水）授業参観 5限1～3年生 6限4～6年生
- 17日（金）にこにこ遠足
- 25日（土）土曜授業 音楽鑑賞会 3限

※この予定はあくまでも現時点での予定であつて、状況によっては、変更の可能性があります。